

Pensée pour aujourd'hui



© Pexels.com, pixabay / Libre de droits

Je retrouve un livre qu'une personne de la génération de mes parents, m'avait dédicacée alors que j'étais adolescente ...

Elle terminait sa dédicace en écrivant : « Avec beaucoup d'affection et d'espérance ».

Je n'ai jamais oublié ces mots-là. Si l'affection qui existait entre nous était réciproque, ce mot d'espérance fut une surprise et un encouragement. Il n'a cessé de me toucher car il signifiait que cette personne voyait en moi du potentiel et de belles choses à développer. Elle croyait en moi !

Plus tard, j'ai découvert la superbe phrase de Paul Baudiquet : « Les vrais regards d'amour sont ceux qui nous espèrent ».

Il y a là un véritable secret : remplir nos regards d'amour et d'espérance. Ne pas seulement s'arrêter « au visible » d'un individu mais croire que développement et croissance sont encore possibles et feront de lui une encore plus belle personne.

Ce qui est vrai entre les humains est encore plus vrai dans la relation avec Dieu.

La Bible montre à plusieurs reprises combien Dieu ne cesse de dire aux individus son amour et son espérance. Il ne cesse de nous envisager avec beaucoup d'affection et d'espérance ! « Il y a de l'espérance pour ton avenir » dit Dieu (Jérémie 31 : 17).

Auteur

Corinne Gossauer-Peroz

Publié le

27.2.2018